

Diaconía suma y sigue...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Sábado, 26 de Octubre de 2013 08:06

Constituida en 1997, Diaconía empieza a cosechar la confianza de las instituciones privadas y estatales que respaldan sus proyectos, ejecutados por la entidad en colaboración con las iglesias y organizaciones evangélicas que intervienen en la acción social.



Enrique Del Árbol, presidente de Diaconía | FOTO: ACTUALIDAD EVANGÉLICA/ARCHIVO

(Redacción, 25/10/2013) Diaconía suma y sigue... Dios mediante, en 2014, la entidad impulsada por [FEREDE](#) para la coordinación de la acción social evangélica en España ejecutará proyectos por más de 120.000 euros. Una suma pequeña, si se compara con los números que manejan las grandes ONG, pero muy importante para una entidad como [Diaconía](#), de reciente creación (1997), que ha tenido que vencer todo tipo de resistencias e inercias (externas, pero también internas) para ganarse la confianza de propios y extraños, y hacerse un hueco en el restringido (y monopolizado) listado de recursos sociales de nuestro país.

Diaconía suma y sigue...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Sábado, 26 de Octubre de 2013 08:06

Pero Diaconía lo está consiguiendo. Y lo está haciendo a base del buen trabajo de sus gestores (directivos y técnicos) -que llevan años apostando por la calidad y excelencia en la acción social-; gracias a la buena disposición y el trabajo de un creciente número de entidades e iglesias que han comprendido la necesidad de profesionalizar la gestión de su "amor al prójimo", y se han esforzado en formarse y hacer cambios; y también gracias a la Fundación Pluralismo y Convivencia, cuyo apoyo económico y técnico ha sido clave en el "despegue" y en la consolidación institucional de la entidad.

DIACONÍA, AYER Y HOY



Pastor Luis Ruiz Poveda, primer presidente de Diaconía | FOTO: Manuel López

Atrás parecen haber quedado los tiempos cuando el pastor de la Iglesia Evangélica Española (IEE), **Luis Ruiz Poveda** (fallecido en 2006), primer presidente de Diaconía, se lamentaba de la falta de recursos para tan siquiera poder comprar sellos postales, o hacer un folleto mínimamente digno para la promoción de la entidad.

Hoy día, Diaconía dispone de una Oficina Técnica atendida por profesionales evangélicos con experiencia en el diseño de proyectos sociales y, año a año, va cosechando el fruto de ese

Diaconía suma y sigue...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Sábado, 26 de Octubre de 2013 08:06

trabajo bien hecho. Fruto que se traduce, por un lado, en *confianza* por parte de las instituciones del Estado y de fundaciones privadas como La Caixa que, pese a la crisis y los recortes, vienen apoyando con sumas crecientes los proyectos desarrollados por Diaconía. Fruto que puede observarse, también, en el desarrollo, visibilidad y mejora de la acción social que, desde su vocación evangélica, realizan las entidades protestantes de nuestro país.

Tres son los proyectos que Diaconía, en colaboración con sus entidades miembro, se propone llevar a cabo en 2014. He aquí una breve descripción de cada uno de ellos:

SERVICIO DE EMERGENCIA SOCIAL DE DIACONÍA: Programa de Ayuda a Familias en Emergencia Social, en la atención en las coberturas de necesidades básicas. FINANCIADOR: Fundación La Caixa. IMPORTE: 24.000€. Para ejecutar en 2014.



ESCUELA DE DIACONÍA ESPAÑA
Formando a los que sirven

Preparación de responsables y gestores de asociaciones y ONG's, trabajadores con colectivos en riesgo social y voluntarios.

**Más información
y consulta de cursos en:**
escuela@diaconia.es
Tel. 91 382 05 49
www.diaconia.es/ede

Diaconía suma y sigue...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Sábado, 26 de Octubre de 2013 08:06

La formación para una acción social desarrollada con excelencia, es uno de los ejes sobre el que Diaconía

CRISOL NETWORK: Programa para financiar la estructura de Diaconía y la coordinación de programas de atención directa a personas inmigrantes. Se pondrán una serie de servicios gratuitos para las entidades miembro que potencie las acciones realizadas en pro de la integración de las personas inmigrantes. FINANCIADOR: Dirección General de Migraciones del Ministerio de Empleo y Seguridad Social con cargo a los Presupuestos Generales del Estado. IMPORTE: 49.000€

CRISOL JUNIOR: Programa de fomento de la igualdad de trato hacia los niños y jóvenes inmigrantes que viven en España. FINANCIADOR: Dirección General de Migraciones del Ministerio de Empleo y Seguridad Social con cargo al Fondo Europeo de Integración (UE). IMPORTE: 49.000€.

Estos tres proyectos y sus respectivos importes se suman a los que ya viene recibiendo Diaconía desde hace años a través de la Fundación Pluralismo y Convivencia y el IRPF (Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales E Igualdad).

LLAMAMIENTO DESDE LA OFICINA TÉCNICA

Diaconía ya ha informado a sus entidades miembro de los detalles de estos proyectos. No obstante, desde la Oficina Técnica se pide que, si alguna de esas entidades no ha recibido la información, se ponga en contacto lo antes posible y que, aquellas que sí la han recibido, respondan a las comunicaciones a la mayor brevedad.

Asimismo, se invita a aquellas entidades evangélicas e iglesias que desarrollan algún tipo de acción social, pero que aún no son miembros de Diaconía, a que se pongan en contacto con dicha Oficina Técnica para informarse de la [nueva Cartera de Servicios](#) que la entidad ofrece a sus entidades y de las ventajas que supone adherirse a una organización como Diaconía, guiada por la visión y filosofía fundacional que resume su lema:

"Sirviendo juntos"...

Diaconía suma y sigue...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Sábado, 26 de Octubre de 2013 08:06



Fuente: Actualidad Evangélica